

Ressort: Entertainment

SOKO-Schauspieler lästert über "Tatort"

Berlin, 29.09.2013, 03:00 Uhr

GDN - Der Schauspieler Gerd Silberbauer, 60, seit fünf Jahren Chef-Ermittler bei der ZDF-Serie "SOKO 5113", schießt scharf gegen die Krimi-Konkurrenz im ARD-"Tatort". "Bei der "SOKO" gibt es so ein hirnloses Rumgeballere nicht", so Silberbauer in der "Bild am Sonntag".

Er und seine Kollegen hätten zwar weniger Geld, aber mehr Niveau. Wozu auch der Verzicht auf Fäkalsprache gehört. Silberbauer: "Ich sage nicht ständig `fuck`." Auch die im "Tatort" häufig im Vordergrund stehenden privaten Probleme der Ermittler gehen Silberbauer, so wörtlich, "gehörig auf den Keks". Der SOKO-Mann: "Ich möchte nichts hören vom Alkoholproblem des Hauptkommissars, nichts erfahren über dessen persönliche Beziehungsdramen!" Doch nicht nur die Konkurrenz, auch der eigene Sender bekommt einen mit: Die "SOKO"-Drehtage würden immer weniger, die Gagen kontinuierlich sinken - "und wir reißen uns den Arsch auf", so Silberbauer.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-22582/soko-schauspieler-laestert-ueber-tatort.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com